



COMPTE-RENDU CME 29 novembre 2025

Excusées : Nathalie CAILLAUD et Laëtitia COULONNIER

1. Approbation du compte-rendu du dernier conseil municipal

Le compte-rendu est approuvé à l'unanimité.

2. Projets menés en 2025

- **Janvier** : plantation d'un Erable de Freeman pour l'arbre des naissances de 2024.
- **Cérémonies commémoratives** du 8 mai et du 11 novembre : Daisy et Rose puis Charline et Ainoa ont lu le texte officiel devant les anciens combattants.
- **Vacances de printemps** : après avoir monté, peint et fait de la pyrogravure, les 9 nichoirs à oiseaux ont trouvé leur place dans Saint-Léger.
- **26 avril** : participation à la rencontre inter CME de Cholet Agglomération. Chaque groupe a pu présenter ses projets, profiter de la structure de jeux au Jardin du Mail et visiter le théâtre Saint-Louis.
- **Juin** : traditionnelle fête des CM
- **Octobre** : inauguration du restaurant scolaire
- **Novembre** :
 - Après avoir remis en état (ponçage, peinture), les élus ont reçu dans les deux écoles un banc de l'amitié. Petite remarque, il faut bien préciser aux élèves que lorsque l'on s'assied dessus c'est que l'on se sent seul et que l'on aimerait que quelqu'un vienne vers nous.
 - Participation au repas des ainés au moment de l'apéritif
 - Remise des médailles aux élus sortants
- **Décembre** : lettre au Père Noël

3. Bilan de fin de mandat

C'était le dernier CME pour 6 élus. Voici leur témoignage :

Martin : « *être élu, c'est une très bonne expérience. J'ai bien aimé les échanges avec les adultes et parler en public* »

Charline : « *j'ai fait des rencontres et ce que j'ai préféré, c'est le repas des ainés* »

Aïnoa : « *j'ai découvert la vie d'une commune, les différents lieux de Saint-Léger. Ce que j'ai préféré, c'est le repas des ainés* »

Romane : « *très belle expérience mais qui se termine trop tôt. J'ai tout apprécié. Il n'y avait pas assez de réunion* »

Rose : « *J'ai tout apprécié* »

Lucia : « *j'ai aimé les échanges avec les adultes du CME. Quelque fois c'était difficile de se lever le samedi matin pour venir à la réunion. Ce que j'ai préféré, c'est le repas des ainés* »

4. Elections 2025

Elles auront lieu le **4 décembre 2025** à la mairie :

- 14 h pour l'école des Bois : 9 élèves se présentent pour élire 3 élus
- 15 h15 pour l'école Saint-Charles : 4 élèves se présentent pour élire 3 élus

Leur programme est affiché dans le hall d'accueil de la mairie.

5. Lettre au Père Noël

Les élus ont souhaité conserver le texte mais changer le décor de la lettre. Voici quelques idées qui vont être soumis à Laëtitia pour qu'elle puisse faire une proposition de mise en page. Il faudrait :

- Un Père Noël dans un traîneau avec ses lutins qui s'envole dans un ciel étoilé
- Des cadeaux
- Des sapins
- Une cheminée
- Que les rennes aient un nez rouge

Nous nous donnons rendez-vous le **jeudi 18 décembre entre 17h30 et 18h00** pour décorer et préparer les enveloppes.

6. Plantation de l'arbre des naissances de 2025



La commission « Cadre de vie » a proposé deux types d'arbre à planter. Les élus ont voté :

- Pour le frêne 7 voix
- Pour l'eucalyptus 5 voix

La plantation aura lieu au mois de janvier.

7. Action solidaire

Grâce aux ventes des deux écoles, nous remettons à M. James, président de l'association « Nana Ambassadrice d'Espoir » un chèque de **406.80 €**. Le total des commandes passées s'élève à 1356 €. Le magasin Réauté Chocolat offre 30 % des ventes.

Nous remercions Talia et Amélie du lycée La Providence pour leur aide.

8. Remise des médailles

La traditionnelle remise des médailles, par M. le Maire, aux élus sortants a eu lieu à la fin du CME. Nous terminons sur un moment festif avec toutes les familles présentes.

**PROCHAIN CME
Samedi 24 janvier à 10h30**